

Compartir

Tuitear

Recomendar 52

Google +1 2

Tuenti

Menéame

Utilidades

LEMOS

O Courel y Os Ancares carecen de rutas de senderismo oficiales

La Ribeira Sacra incrementará a 19 los itinerarios lucenses homologados

FRANCISCO ALBO
monforte / la voz 31 de enero de 2012 09:08

17 votos

La creación de las rutas de Doade a Augas Mestas y de Santo Estevo de Ribas de Miño a Atán -esta última aún en fase de habilitación- supondrá duplicar prácticamente la longitud de los itinerarios de senderismo de la Ribeira Sacra reconocidos por la Federación Española de Deportes de Montaña y Escalada (Fedme). Las dos nuevas rutas miden en total 50 kilómetros, que se sumarán a los 66 kilómetros que tienen en conjunto las rutas homologadas por la referida entidad en la Ribeira Sacra lucense y la ourensana.

La apertura de estos itinerarios, por otro lado, potenciará un recurso turístico que todavía está ausente en amplias zonas de la provincia. En el territorio lucense hay diecisiete rutas homologadas por la Fedme, la mayoría de las cuales se concentran en zonas muy determinadas. Ninguna de ellas se encuentra en las sierras de O Courel y Os Ancares, que pese a su valioso patrimonio natural y sus paisajes no disponen aún de ninguna ruta oficial, aunque en la zona existen algunos itinerarios acondicionados por diversas asociaciones.

De entre los itinerarios que sí están homologados, cinco se sitúan en la Terra Chá, en los municipios de Cospeito, Abadín, A Pastoriza, Castro de Rei y Outeiro de Rei. Otros cuatro se hallan en en Trabada. La Ribeira Sacra lucense cuenta con tres y los restantes se reparten entre Castrovverde, Guitiriz, Baleira, A Fonsagrada y O Vicedo.

Las nuevas rutas de la Ribeira Sacra, como ya se informó, fueron diseñadas por el colectivo soberino O Colado do Vento y la Asociación Veciñal do Saviñao. La Diputación tramitará su homologación ante la Fedme, pero para que conserven esta categoría seguramente hará falta el apoyo de otras entidades. La asociación O Colado do Vento, a este respecto, pidió a los ayuntamientos de Sober, Monforte, A Pobra do Brollón y Quiroga que ayuden a mantener limpios los diferentes tramos de la ruta de Doade a Augas Mestas. Si los caminos vuelven a ser cubiertos por la maleza, la ruta podría dejar de ser recomendada por la Fedme, lo que sucedió con un itinerario de Trabada y con catorce de los venticuatro que estaban reconocidos en la provincia de Ourense.



Panel señalizador de la nueva ruta Doade-Augas Mestas en el municipio de Sober. CARLOS RUEDA